



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

rapports avec les administrés

Question écrite n° 89619

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre du travail, de la solidarité et de la fonction publique sur les difficultés rencontrées par nos concitoyens résidant à l'étranger lorsqu'ils doivent joindre un service public et en particulier La Poste. En effet, les bureaux et centres de tri ne sont accessibles que par des numéros à 4 chiffres, inutilisables hors de nos frontières. Il n'est même pas possible de trouver un numéro de fax; quand à utiliser un courriel c'est impossible sur le site de La Poste. Il souhaite par conséquent connaître les mesures envisagées pour remédier à ce problème inacceptable.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89619

Rubrique : Administration

Ministère interrogé : Travail, solidarité et fonction publique

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 5 octobre 2010, page 10759

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)